Vie locale et associative

Le 18 septembre, la Wallonie se met au vélo. Notre commune aussi!

Dans le cadre de la Semaine de la Mobilité, les communes de Rendeux et de La Roche et les Syndicats d'Initiative de Marcourt-Beffe et de La Roche s'unissent à nouveau pour organiser cette activité placée sous le signe de la convivialité tout en redonnant une place aux usagers dits « faibles » que sont les cyclistes et les piétons.

<u>La Vallée à Vélo »- LA ROCHE-MARCOURT - 18</u> septembre

Lors de cette journée, vous pourrez (re) découvrir le patrimoine naturel de notre région sous un angle différent, en parcourant à vélo, à pied ou à cheval la route de la vallée entre La Roche et Marcourt.

Le petit train touristique de La Roche ainsi qu'une calèche effectueront gratuitement la navette entre les deux communes.

Différentes animations sont prévues tout au long de l'après-midi : stands avec produits du terroir et ambiance musicale à La Roche (Festival BAM) et Marcourt, labyrinthe pour les enfants à Jupille

Alors, venez donc nous rejoindre nombreux le dimanche 18 septembre, à partir de 13h30, au Pont de Marcourt ou devant l'hôtel « Le Chalet » à La



